K-2-990-5 Berlin neu denken – eine Metropole für Mensch und Natur

Antragsteller*in: Janik Feuerhahn (KV Berlin-Pankow)

Änderungsantrag zu K-2

Von Zeile 914 bis 916 einfügen:

Berlin kann 25 Prozent der Stromerzeugung aus Solarenergie decken – wir wollen das bis 2035 schaffen. Auf Neubauten <u>und bei Dachsanierungen</u> machen wir eine Solaranlage zur Pflicht. Bis 2030 sollen berlineigene Gebäude wie Schulen oder Ämter standardmäßig mit Solaranlagen ausgestattet

Begründung

Der Ausbau nur bei Neubauten ist nicht ausreichend. Wir benötigen auch die Dachflächen der Bestandsgebäude und sollten diese zum Einbau einer Solaranlage verpflichten, wenn sie ihr Dach sanieren.

Unterstützer*innen

Holger Thurm (KV Berlin-Pankow); Sabine Ponath (KV Berlin-Pankow); Klemens Griesehop (KV Berlin-Pankow); Janis Prinz (KV Berlin-Pankow); Ruben Joachim (KV Berlin-Pankow); Silke Gänger (KV Berlin-Pankow); Hans-Christian Höpcke (KV Berlin-Pankow); Verena Toussaint (KV Berlin-Pankow); Tonia Budelmann (KV Berlin-Pankow); Nicolas Scharioth (KV Berlin-Pankow); Konstantin Litke (KV Berlin-Pankow); Delia Baum (KV Berlin-Pankow); Sascha Krieger (KV Berlin-Pankow); Katharina Weske (KV Berlin-Reinickendorf); Mathias Adelhoefer (KV Berlin-Reinickendorf); Reinhard Koppenleitner (KV Berlin-Reinickendorf); Heiner von Marschall (KV Berlin-Reinickendorf); Barbara Boeck-Viebig (KV Berlin-Reinickendorf); Christiane Heider (KV Berlin-Reinickendorf); Thomas Rost (KV Berlin-Reinickendorf)